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高中家长会学生代表发言稿（通用4篇）

篇1：高中家长会学生代表发言稿

         家长会学生发言稿：高中家长会学生代表发言稿

         尊敬的叔叔阿姨：

         你们好!

         今天能代表我的同学们和在座的爸爸妈妈交流，我感到非常荣幸也诚惶诚恐

。

         首先要感谢您们做我们的坚强后盾，一直在我们身边嘘寒问暖，冷了提醒加

衣服，天气好了，提醒晒被子。更要感谢我们的老师。我们成绩的取得是离不了老师这盏指路明

灯的。一直都是老师在不停地提醒我们要认真听讲，要好好复习，要整理好错题。让我叹息的是

，老师到方法都说了，却还有不认真实行的同学，以致他们取得了不理想的成绩。当然大多数同

学都能做到听话并取得不错的成绩。让我特别感动的是，都说我们学生上自习到晚十点辛苦，其

实老师何尝不是陪我们到这个时候，又何尝不是备课到深夜?所以再次感谢您们和老师。

         水清不清只有鱼知道，班里的情况只有学生最清楚。在从竞赛中退出不到两

个月浅近的观察中，我发现了一些问题，在此报告给您，以谋求最佳解决方案。

         第一个问题是早饭。有一部分同学为了挤出时间学习，早餐啃面包或者一大

早从食堂买来的早就凉了的饭。又因为怕家长担心，便在电话中说我吃了几个鸡蛋，喝的什么粥

，吃的是鸡蛋灌饼还是里脊饼。这恐怕会让您心酸，但路是我们自己选的。之所以把这该隐瞒的

事说出来，是因为有的同学并不能充分利用这一段时间。说说话，愣愣神就过去了。我想这些同

学应该注意一下健康状况和学习效率。

         赵老师建议让我代表同学们说一说，希望您们如何与我们交流。我想各位长

辈的交流都已成型，而且不但各具特色也是颇有成就，毕竟我的每个同学都特别优秀。但我们还

是喜欢以刚刚发生的趣事为切入点，由浅入深，像朋友一样各抒己见“择优录取”。这时候希望

您们能听完我们的看法并加以琢磨，千万不要用家长的权威来训问我们，更不要随便提意见、提

要求，家长之间讨论后再作打算也不妨。其实我们都知道该怎么做，有些事没做到，因为有意识

没认识，这时希望您能找一些身边的事例，一些颇富哲理的话，让我们认识事情的重要性和必要

性，这样我们才会心服口服地做，并受益终生。

         刚刚考完试，有的家长会说“没考啊，肯定没好好学吧。”

         这种说法是我们所不能接受的，一则，我们每天辛苦地学，得不到表扬反而

是责备，肯定受不了。您急我们更急。二则没考好，我们自己已经很痛苦了，家长这么说无异于
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火上浇油，雪上加霜。我觉得您如果这么说会好一些“嗨，这有什么呀，静下心来，把问题都想

透，按部就班地你肯定能考好。”这样既含蓄地说明了方法，也予以了鼓励。我们的神经对成绩

是敏感的，稍有不慎就会刺激我们一下，所以希望您慎思而行。

         由于成文仓促，我也没和太多同学交流，能想到的只有这么多。

         最后一个问题：学习，就会涉及到成绩。每个人的特点不同，我只能就我的

观察略陈固陋。

         有的同学成绩起伏不定，我认为他具备考好的能力，但不具备考好的心理素

质，原因是考的不好，赶紧使劲，考好了又放松，在班里说话多了，声音也高了，语气也硬了。

这就是思想不成熟的表现。虚心竹有低头叶，傲骨梅无仰面花。这次考好了，下次或许就不会这

样了，因为你身边优秀之人比比皆是。成绩好一下很简单，难的是保持。

         我想你可以在以下两方面与出现这种情况的同学探讨一下

         1.阶段性顺利与人生的拉锯战。

         2.如何给自己准确定位，目标是什么，要达到目标还有哪做得不好，如何做

好。

         关于第二点，我认为最好是您引路，让我们自己去思考。以避免造成心理压

力或反感情绪。当然还有最主要的一点是心要静下来，一步一步，尽量滴水不漏地分析下去，最

好找张纸写一写。

         还有就是有些同学成绩总也上不去，或偶尔考好一次，下一次又下去了。我

观察了一下其中的一部分同学，他们或多或少的有这样的问题。起早贪黑，晚上12点才从自习室

回来。回来后，还要打手电在被窝里学会儿，可谓衣带渐宽终不悔⋯⋯第二天早上4点多、5点闹

钟一响又起床了。这样的消耗不禁让我咂舌。由于没有做调查，我只能猜测：他们上课会不会瞌

睡，做作业是不是没有精神以致学习效率低下?而且他们回宿舍晚，以及早上响闹钟势必影响其他

同学休息，别的同学不可能没有怨言。我想这些同学有三点没注意：一是身体，二是方法，三是

实现自己的愿望是不是需要考虑到他人的利益?

         最后，我想说虽然占用了您这么长时间，说了这么多关于成绩的事儿，但是

我还想说，经历比名次更重要，思想比课本知识更重要。道德人品才是立世之本。希望家长不止

关注我们的成绩，应更加关注我们为人处世的能力。为善树德。让我们的情感丰富，思想多彩，

人生精彩。

         人生当如朝飞燕，借得青翼上蓝天。我想您和老师就是我们要借的青翼。我

也相信，借得青翼我们这些朝飞燕也一定能飞上蓝天。

         到这里，我的演讲或者说汇报就要结束了，小儿之语，多有冒犯，还望海涵
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。

         祝叔叔阿姨工作顺利、心想事成、假期愉快!

         谢谢!

篇2：高中家长会学生代表发言稿

         家长会学生代表发言稿

         尊敬的领导、老师、亲爱的同学们：

         大家好!

         首先，我很荣幸能作为学生代表在这里发言，同时也很感激大家的支持和厚

爱。

         这里，为了能使每位同学都在紧张、高效、和谐、有序和充满信心的状态下

，却迎接高考，战胜高考，取得好成绩，我就我的切身体验向大家介绍一些学习方法和心得。

         把握高考，首先要拥有良好的心态。这时，对于我们来说，学习是主流，不

要被生活中一些小事，同学间一些摩擦所拖累。

         把握高考，其次要拥有健康的体魄，社会需要的不是那种弱不禁风，身体孱

弱的白面书生，而是拥有科学知识和健康体格的接班人。所以，平时的体育锻炼，不仅能锻炼我

们的体质，充实我们的革命本钱，更能锻炼我们的毅力，为我们的高考加油!

         把握高考，再则就是要勤奋努力，科学备考。平时复习中我们不仅要重新温

习课本、弄懂，体会课本提供的知识和方法，还要弄清数学定理，公式的推导过程及例题的求解

过程，复习，就是一个查漏补缺的过程，一个知识全面化，系统化的过程。我们要充分利用第一

轮复习的时间把课本的知识掌握牢固，做到成竹在胸。

         如果把高考比作一场战斗，那么我们就是打仗的士兵，老师是指挥我们的将

军，我们不但要听从老师的教导，还要多与老师交流，做到将士一气，同心同德，共赴战斗。

         最后，祝愿我们能在明年的高考中取得理想的成绩，考上理想的大学。愿我

们的老师、我们的家长能够为我们的成功而骄傲，自豪!

         谢谢!

篇3：高中家长会学生代表发言稿

         家长会学生代表发言稿
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         敬爱的老师、家长们：

         大家好!

         很荣幸能作为学生代表在此发言，首先我代表全班同学感谢您能在百忙之中

抽出时间来参加这次家长会。作为高一学生，我们进入一中已有半年多的时间。我们深深感受到

了高中生活的紧凑与充实，便捷与高效，疲惫与欢欣。在这里的一切是那样有序，平日里闲散惯

了的我们，在这里似乎一下子长大了、成熟了。我们生活在这样的班级里，感到无比的骄傲和自

豪。身为学生的我们，重心仍在学习，是一中的老师们为我们插上翅膀，让我们在知识的海洋上

空任意飞翔；是一中的老师们帮助我们构建着自己的精神家园，既带有属于年少的梦幻与壮阔，

又带有一份可以照耀今后人生路途的精神之光。它将会成为我们精神世界的基石，辅助我们向前

进。

         不知不觉，已经到了高一的下半学期，在过去的半年多里，在班主任的指导

下，从生活习惯，学习习惯到德性修养，同学们都发生了很大的变化。

         第一，在学习方面，刚入学时，许多同学没有很好的学习习惯，没有进入高

中的学习状态，还像初中一样自由散漫。在老师耐心的教导下，同学们渐渐进入了状态，现在，

同学们能够利用课间和其他零星时间，抓紧学习，解决问题等，课间时，我们教室里谈天说地的

声音渐渐少了，而逐渐多起来的是讨论问题的声音。除此之外，大部分同学已经能够做到入门即

静，落座即学，学习效率有了很大的提高。在老师和同学的不懈努力下，我们班的成绩也越来越

好。

         第二，在生活习惯方面，一些同学在一开始生活缺乏条理性、计划性，时间

观念不强。开学初的一段时间，我班几乎每天都有人迟到，现在，迟到的人越来越少，每天晚上

同学们都能准时进入学习状态，相比其他一些等铃声才开始晚自习的班级，我们班的同学就能更

有效的利用晚饭后的时间。另外，在老师的指导下，同学们利用假期时间帮助父母做了许多自己

力所能及的事情，越来越懂得感恩，懂得感恩父母，感恩老师，感恩社会等等。

         第三，在德行修养方面，同学们无论是行为修养，文明礼仪还是心态都有变

化。而这些变化，都体现在生活的一点一滴之中。同学们德行修养的提升不仅体现在同学之间的

关爱上，也体现在同学们对老师的恭敬之心和感恩之心上。虽然只相识了短短半年多的时间，但

师生之情是那么浓厚，老师对我们的每一句教导我们都谨记于心，而圣贤教育也使我们受益终身

。

         八个月的时光，说长不长，说短也不短，我们在这八个月里改变了许多，成

长了许多，我相信，在未来的日子里，我们定会继续进步，争取做品学兼优的好少年!

         花儿最懂得露珠的无私，小草最了解太阳的慷慨。我们沐浴着老师的关爱，

那么我们更懂得老师为我们的付出。当人们欣赏彩虹的时候，首先想到的是太阳;当我们为赢得荣

誉而喜悦的时候，第一个想到的是老师，老师用自己的才华作为动力，鼓起孩子们求知的风帆。
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老师把自己的爱化作阳光，照亮孩子们心灵的每个角落。老师把我们引向了壮丽的人生，我们怎

么能不感谢您呢，亲爱的老师，您辛苦了!谢谢您对我们的关心和爱护!

         今天，也让我在老师，同学面前表达我们每一位同学对父母的感激之情。爸

爸，妈妈，您们辛苦了!不断成长的我们学会了感恩。父母是我们的第一任老师，父母是我们人生

路上的第一个引路人。父母给了我们一切，假如我能搏击蓝天，那么是您给予了我腾飞的翅膀；

假如我是击浪的勇士，是您给了我弄潮的力量；假如我是不灭的火炬，是您给了全部的燃料；假

如我是一口甘泉，是您给了我源源不断的爱的源泉。

         亲爱的老师、家长们，我们对未来宣誓：我们不相信生活是沼泽，我们不相

信生命的旅途会一路高歌；我们不相信努力没有收获，我们不相信双手握不住执著的绳索!在已开

始的高中三年里，我们会在父母的关爱和支持，老师们的带领和帮助下，以饱满的热情，积极的

心态，走过这段美好的高中生活。请老师和家长们放心，三年之后的我们定会满载而归!

         我的发言到此结束，谢谢大家！

篇4：高中家长会学生代表发言稿

         高一家长会学生代表发言稿

         各位叔叔、阿姨：

         大家好！我叫***，今天很高兴能认识大家。

         今天，我以一个孩子的身份，向各位叔叔阿姨表达我的想法。

         其实让我谈学习的话，无非是“勤、恳”二字，勤能补拙，只要在学习，坐

在课桌前，就要尽可能的集中注意力，也许写作业速度不快，但在有限时间内完成的有限作业，

一定要保证质量。其实这些各位叔叔阿姨也许听过多遍，也对我们说过多遍，那既然他这么经典

，说明还是可取的。

         至于具体学习方法，我是不想做过多介绍的，哪怕我把自己每天从早到晚的

学习过程多告诉大家，也许大家就按我说的来要求自己的孩子，也未必就能取得良好的效果，因

为人多是不同，不同的学生学习方法也不尽相同。也许学习效果并不明显，那就可能是方法还有

漏洞，可能是对学习方法的实施不够充分，其实学习的过程就是学习方法不断改进的过程。学习

方法不断改进，也就是知识不断积累、辨析和理解的过程。

         就事实而言，各位叔叔阿姨在其他方面对我们的帮助要远比学习上多得多。

譬如生活，譬如心理，再如精神上的安慰、支持和鼓励。叔叔阿姨对我们的管教、约束和督促是

必要的，但那适当的放松也是不可或缺的。大家也都知道，高中的学习生活远比初中紧张，我们

身心上的压力很重；如果可以，请陪我们出去散散步；如果可以，请让我们在星期天的早晨多睡

两三个小时；如果可以，请让我们偶尔也可以看看电视，甚至玩玩电脑。当然，诸如此类，前提
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是不影响学习，其中限度，各位叔叔阿姨自行掌握。该管要管，该放松也可以适当的放松。贪得

无厌当然不可取，但是对精神压力的一定程度的缓解，对于减轻我们对于学习的抵触心理是很有

帮助的。

         也许，偶尔我们会因学习生活上的不顺心而发些小脾气，也许我们会因考试

成绩不如意而情绪低落，也许我们会因连续紧张的学习而情绪压抑，那么我们需要的更多是宽容

和理解，而不是一味的斥责；我们需要的更多是安慰和鼓励，而不是一味的约束。在这里，我代

表全班的同学向各位叔叔阿姨说一声：“谢谢！”

         我想，每个孩子都是一个纯洁无暇的创造，而非一个产品，需要的更多是引

导、提醒和对心灵、性格、品质的潜移默化的塑造，教育没有绝对的科学，所谓科学的管理孩子

的方法其实是因人而异的。这其中的道理，想必各位叔叔阿姨的人是比我深刻得多。

         今天，我作为一个孩子，在这里向各位叔叔阿姨表达我的想法，希望大家多

多考虑。

         我的讲话完了，谢谢！
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